Granada Hov

Los estudiantes de Arquitectura abren una brecha en el Plan Bolonia

Los estudiantes de Arquitectura abren una brecha en el Plan Bolonia

La DEA logra parar el nuevo proyecto de estudios de su centro que contempla "a la baja" la categoría académica de los futuros arquitectos y trabaja para que Málaga y Sevilla paralicen también los suyos

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 27.05.2009 - 01:00

0 comentarios

4 votos 🔊 📅 🛕 🛕

Son David frente a Goliat. Una veintena de estudiantes de la Escuela de Arquitectura de Granada ha conseguido paralizar el nuevo plan de estudios que ha elaborado su centro para la adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), lo que se conoce como Plan Bolonia, antes de remitirlo al Ministerio de Educación porque consideran que da lugar a una devaluación de la titulación de Arquitectura.

29 M 29 M

Fachada de la Escuela de Arquitectura de Granada con carteles en apovo a la manifestación del viernes (29-M) en

Este gesto, que puede parecer menor, viene acompañado de un elaborado proceso reivindicativo que inició la Delegación de Estudiantes de

Arquitectura (DEA) de Granada hace apenas tres meses y que, tras conseguir que los diferenciaran de los llamados 'antibolonios', está encontrando un respaldo sin precedentes

Un vocal de la DEA granadina, Paco Ibáñez, está robándole a su carrera el tiempo para informar de las consecuencias que tiene la implantación del Plan Bolonia en la carrera, algunas de ellas de vital importancia para la sociedad.

El pasado mes de enero cundió el pánico entre estos futuros profesionales cuando se publicó en el Boletín Oficial del Estado (BOE) las características del nuevo título de arquitecto que entrará en vigor a partir de 2020/2011 con la implantación del Plan Bolonia y a raíz de la aplicación del Real Decreto 1393/2007, que está recurrido por el Consejo Andaluz de Arquitectos. En la normativa se establece que las titulaciones superiores españolas, entre ellas las licenciaturas, Arquitectura Superior e Ingeniería pasarían a tener 300 créditos europeos (ECTS), que tienen una equivalencia en 3.000 horas de formación, cuando en la actualidad alcanzan las 4.000.

"Esto implica que los futuros estudiantes de Arquitectura de este país -explica Ibáñez- van a tener con la convergencia europea un 25% menos de formación que sus predecesores".

Eso sí, han dejado un pequeño margen a las comunidades para el proyecto de fin de carrera y Andalucía consiguió el máximo: 330 créditos. "Pero esto también nos perjudica, pues con el mismo título unos harán un proyecto final de 3 créditos y los andaluces de 30".

La disminución de carga docente implica por tanto una reducción de la categoría académica, siendo en la actualidad la de Grado Superior, máxima categoría predoctoral, y pasando a Grado, lo que implica la equiparación con las titulaciones de grado medio, como es el caso de los aparejadores.

"Según el decreto, los que vayan a hacer el doctorado de Arquitectura no tendrán que realizar el máster, tendrán acceso directo, pero en la titulación sólo figurará Graduado en Arquitectura, sin mención alguna de su categoría especial".

¿Qué piden entonces los estudiantes? Que la denominación de los estudios que den acceso a la profesión sea la de título de arquitecto, con categoría académica de Máster, con una estructura de título único, integrado y habilitante de 360 créditos europeos (ECTS) y que incluyan un proyecto de fin de carrera.

A esta reivindicación ya se han sumado la propia dirección de la ETS de Arquitectura de Granada, el Rectorado de la Universidad de Granada (UGR) y su Claustro, el Colegio Profesional de la provincia y una docena de delegaciones de estudiantes de España: Alcalá de Henares, Barcelona, Madrid, Navarra, Las Palmas, Sevilla, Valencia, Salamanca, La Salle-URL, Vallès-UPC y Málaga, la última en sumarse.

Van a contrarreloj, porque el Gobierno tiene como plazo máximo para la implantación total de los nuevos títulos el curso 2010/2011, pero las escuelas todavía no han enviado sus títulos a la Agencia Nacional de Verificación de la Calidad (Aneca) y creen que todavía están a tiempo. El viernes irán todos a Madrid para hacer una demostración de fuerza.

Vende tu coche coches net en el portal de motor líder en España

GALERÍA GRÁFICA



El último tramo de la autovía a la costa ha sido el más caro de España

El último tramo de la A-44 que une la capital con la costa granadina fué inaugurado por el ministro de Fomento, José Blanco, tras once años del comienzo de las obras.

GALERÍA GRÁFICA



Los Reyes inauguran el Centro Cultural CajaGranada

Don Juan Carlos y Doña Sofía estuvieron acompañados del presidente de la Junta de Andalucía, José Antonio Griñán, y la ministra de Sanidad, Trinidad Jiménez.



SEMANA SANTA 2009 La más completa información de la Semana Santa de Granada



ENCUESTA

¿Cree que las advertencias para peatones en los pasos de cebra serán efectivas?

Han contestado 396 personas

- O Si
- Hay que acompañarlo de otras medidas

VOTAR

Ver resultados

2 de 3 27/05/2009 8:57